EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Leonel López Morales

Nombre del tema Violencia De Genero

Parcial 2

Nombre de la Materia Sexualidad y Genero

Nombre del profesor Maricelis Galdámez Gálvez

Nombre de la Licenciatura Psicología General

Cuatrimestre Octavo Cuatrimestre



VIOLENCIA DE GÉNERO

Introducción en este ensayo hablaremos cerca de la violencia en género como es el tema del machismo, violencia domestica familiar en cómo es que todo va surgiendo desde sus iniciativas asta lo que hoy en día se conoce como violencia maltrato de genero ¿Qué es la violencia de genero? es un tipo de violencia física, psicológica, sexual e institucional, ejercida contra cualquier persona o grupo de personas sobre la base de su orientación sexual, identidad junto con su origen en la desigualdad de **género**, el abuso de poder y la existencia de normas dañinas donde es mas el maltrato en mujeres

El término violencia de género surge a mediados del siglo XX desde los ámbitos del feminismo para dar visibilidad a la violencia ejercida contra las mujeres por su condición de mujer como consecuencia del hecho histórico del patriarcado independiente mente del sexo las mujeres son las que más son afectadas. En la violencia del machista», se usa el término más explícito que no designaría la violencia por la cual es cometida o necesariamente por hombres, ya que es ejercida por motivaciones machistas. En los Términos más especificados, según los tipos de violencia, más altos son: violencia doméstica, violencia en la pareja, violencia en la familia, feminicidio, etc.

Modelos de masculinidad y desigualdades de género

Las masculinidades es la propuesta de liberación para los hombres, que están lejos del machismo, el patriarcado y la heteronormatividad que menoscaban la salud de las personas, provocan situaciones de violencia además de relaciones tóxicas y destructivas a la conformación de una Red Nacional de Masculinidades que refuerzan las mejores prácticas tendientes a un país donde no quieren discriminación hacia si los hombres con distintas preferencias sexuales sin discriminación de ningún tipo, sin violencia y sin LGBTfobia

Hay muchas maneras de vivir la masculinidad. El ser hombre como género está cruzado por otras variantes como clase social, nacionalidad, educación, orientación sexual, que hacen tantas maneras de vivir y ser hombre

¿Cómo el machismo y la heteronormatividad afectan a los hombres hoy en día?

Los afecta de una manera que los lleva a terminar con el suicido el machismo y el modelo patriarcal impulsan a querer sobresalir, dominar, controlar a los demás. Ocasionando problemas, conflictos, situaciones de violencia, dañando la salud, fácilmente podemos entrar en situaciones de accidentes, agresión, abuso de drogas. El machismo es un desastre para el hombre mismo y no digamos para su entorno

¿Cómo surge el machismo? Desde una edad temprana, los varones son llevados a estar conscientes de su conducta que puede hacer que otros sospechen que ellos no son "hombres verdaderos". Esta conciencia puede hacerse casi de una forma paranoica hacia los adolescentes varones en las cuales no cumplen las normas. de un proceso orientado hacia la construcción de un varón dominante. Ya que Los padres temen fuertemente que

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



sus hijos varones eventualmente pudieran exhibir unas características consideradas de forma femeninas e indeseables para su propia imagen social. Afectando su integran familia o grupo social

El machismo afecta halos mismos hombres

tanto a hombres como a mujeres, ya que, de una manera u otra, todos somos más o menos machistas en una sociedad en el cual toma al hombre como medida para todas las cosas, como prototipo proyectando un modelo de fuerza o defensa del ser humano. Tanto las relaciones sociales de los hombres con otros hombres, y de las mujeres con otras mujeres, pueden estar marcadas por el machismo, En la medida que un hombre humilla, abusa, maltrata o explota a otro por parecer a sus ojos más masculino, está siendo guiado por el machismo.

Género y culto al cuerpo

Hoy en día, vivimos en una sociedad en la cual se le da una gran importancia a lo que es el aspecto físico. A un margen de los modelos de belleza que según son inalcanzables, imposibles, e irreales que se nos muestran en los diferentes medios de comunicación, todos emitimos juicios sobre el aspecto de los que están a nuestro alrededor tratándolos de seguir, Por tanto, las costumbres sociales se imponen

¿Por qué se ve a las mujeres como objetos sexuales?

El cerebro humano procesa de distinta forma las imágenes de hombres y mujeres: a ellos se les ve como un todo, a ellas se les percibe "por partes

Conclusión

El machismo se compone de ciertas conductas, comportamientos y creencias que promueven, reproducen y refuerzan diversas formas discriminatorias contra las mujeres que vienen en señando desde casa. Tanto el género oculto que hoy en día vive atrapado en una sociedad de belleza moda donde el ser humano trata de seguir los mismos pasos siendo toda una mentira oculta. Y el machismo es practicado entre hombres y mujeres ya que las mas a afectadas son las mujeres es menos pagado su trabajo los hombres ven a una mujer como objeto sexual cuando en realidad todos valemos por igual por que ambos podemos hacer las mismas cosas sin una mujer nadie podría traer a un bebe al mundo así que las mujeres son tan importantes como los hombres

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3